

L'OMS s'oppose à la mise en place de «passeports immunitaires»

INTERNATIONAL

17:36 03.12.2020(mis à jour 17:37 03.12.2020)[URL courte](#)

Par [Irina Dmitrieva](#)

4293

S'abonner

Les passeports immunitaires pour les personnes vaccinées et les tests à l'aéroport ne sont pas recommandés par l'OMS qui entend créer une carte en ligne de vaccinations contre le Covid-19, selon Catherine Smallwood, responsable des situations d'urgence à l'OMS-Europe.

L'Organisation mondiale de la santé (OMS) est contre la mise en place de [passeports immunitaires](#) pour les personnes vaccinées après le lancement de la campagne de vaccination en masse contre le Covid-19, a déclaré ce jeudi 3 décembre Catherine Smallwood, en charge des situations d'urgence à l'OMS-Europe.

«Pour l'heure, les recommandations de l'OMS restent inchangées. Nous ne recommandons pas la mise en place de passeports immunitaires, nous ne recommandons pas non plus les tests [à l'aéroport, ndlr] en tant que [mesure de prévention de la propagation transfrontalière](#) du virus. Nous conseillons aux pays de recueillir les données sur la transmission du virus sur leur propre territoire et à l'étranger pour formuler des recommandations de voyage», a noté Mme Smallwood.

Dans le même temps, l'OMS a l'intention de créer une carte interactive en ligne pour surveiller la future vaccination de masse contre le Covid-19, similaire à celle que l'organisation a créée pour montrer la propagation du coronavirus dans le monde.